

Bärenstärk 2 startet mit einem Sieg und 3 Punkten in die neue Runde!

Bärenstärk 2 startete am **Samstag, den 23.10.2020 in Ehningen** mit ihren ersten beiden Spielen tatsächlich und heiß erwartet in eine neue Runde der Mixed 2/4 C2 West. Gemeinsam gespielt hatte diese Mannschaft zum letzten Mal noch VOR Corona– also war die Lust dafür riesengroß!

Im ersten Spiel gegen den **TV-Nellingen 2** waren alle noch nicht ganz mit dem Kopf auf dem Feld, weshalb dieser mit 25:12 an die Gegner ging. Dafür holten die Bären im zweiten Satz jeden Ball und hängten sich voll rein um als echtes Team diesen mit 21:25 für sich zu entscheiden. Auch im entscheidenden dritten Satz hielt die Mannschaft diese Leistung durch und holte sich mit 22:25 verdient den Sieg. Mit **2:1 (25:12 21:25 22:25)** holten sie damit die ersten beiden Punkte der Saison!

Das zweite Spiel starteten sie ebenfalls motiviert gegen den **HP FC 110 Böblingen**, der mit seinen routinierten Spielern oft schwer zu knacken ist. Leider war das auch dieses Mal wieder so weshalb der erste Satz an die Böblinger ging. Im zweiten Satz startete das Team um Trainer Marc eine gigantische Aufholjagd und erkämpfte sich mit 26:24 den Sieg. Der dritte Satz startete mit einem großen Rückstand, den die Bären zwar bis auf 8:8 wieder aufholten – dann aber doch den routinierten Gegnern noch mit 16:25 unterlagen. Mit drei Sätzen und **2:1** ging dieses Spiel damit nach Böblingen – aber einen Punkt gab es trotzdem 😊

Insgesamt ein starker Einstieg für die junge Mannschaft – das macht Lust auf mehr!



Es spielten: Anja, Farina, Manu, Dima, Phillip, Marc & Steffen